
Pièces Studio

Superficie 28 m²

Référence 2_5978

Prix 197 000 €

Cogolin
Appartement à vendre (83310)
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En  exclusivité  avec  azur  marine  -  au  sein  d'une  petite  résidence  des  marines  de

cogolin,  venez  Découvrir  ce  studio  à  fort  potentiel.  Aux  normes  pmr,  il  offre  de

beaux  espaces  permettant  d'imaginer  une  transformation  en  t2.  Il  se  compose

actuellement  d'un  hall  d'entré  avec  rangement,  d'une  cabine  avec  placard,  une

grande  salle  de  bains,  un  séjour  avec  kitchenette  donnant  sur  une  loggia  et  un

jardinet.  Vous  serez  séduit  par  l'environnement  et  le  calme  qui  y  règne.  Parking

privatif - vue sur le port - proche des toutes les commodités ce bien est présenté

par ronan salaün - agent commercial ...

Exclusively with azur marine - in a small residence of the marines of cogolin, come

and  discover  this  studio  with  great  potential.  Meeting  pmr  standards,  it  offers

beautiful  spaces  allowing  you  to  imagine  a  transformation  into  a  t2.  It  currently

consists of an entrance hall with storage, a cabin with cupboard, a large bathroom,

a  living  room  with  kitchenette  opening  onto  a  loggia  and  a  garden.  You  will  be

seduced by the environment and the calm that prevails there. Private parking - view

of  the  port  -  close  to  all  amenities  this  property  is  presented  by  ronan  salaün  -

registered commercial ...

AZUR MARINE AGENCE IMMOBILIER

Rue de la Plage - 83310 COGOLIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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